



ÉLECTION 2025 : REMERCIEMENTS DE LA MAIRESSE ET DU CONSEIL MUNICIPAL

(English message follows)

(Lac-Tremblant-Nord, le 9 octobre 2025)

Chères citoyennes, chers citoyens,

À la suite de l'élection par acclamation de l'ensemble du conseil municipal de Lac-Tremblant-Nord, au nom de toute notre équipe, nous souhaitons vous exprimer notre profonde gratitude pour la confiance que vous nous avez accordée pour un nouveau mandat.

Votre appui renouvelé est pour nous un privilège et une grande source de motivation pour poursuivre, avec la même rigueur et le même engagement, le travail entrepris au service de notre collectivité.

Nous vous remercions pour votre soutien, au plaisir d'échanger avec vous au cours de ce prochain mandat !

Kim Meyer et votre conseil

2025 ELECTION: THANK YOU FROM THE MAYOR AND COUNCIL

Dear citizens,

Following the election by acclamation of the entire council of Lac-Tremblant-Nord, on behalf of our team, we would like to express our deep gratitude for the trust you have placed in us for a new term.

Your renewed support is a privilege and a great source of motivation for us to continue, with the same rigor and commitment, the work we have undertaken in the service of our community.

We thank you for your support and look forward to interacting with you all during this next term!

Kim Meyer and your Council